

Diario de ALCOBENDAS

Pluralidad pese a todo

[Inicio](#) [Kit Digital](#) [Contacto](#)

Diario de Alcobendas

Alcobendas lanza el I Circuito de Atletismo Escolar con la Milla Escolar como prueba inaugural

El circuito incluirá cuatro competiciones a lo largo del curso, premiando tanto el rendimiento como la participación de los colegios de Alcobendas



Este domingo 20 de octubre, Alcobendas dará inicio al **I Circuito de Atletismo Escolar** con la celebración de la XXXIV Milla Escolar. Organizado por el Club de Atletismo Popular Alcobendas (CAP) en colaboración con el Ayuntamiento, este circuito busca fomentar el deporte entre los más jóvenes a lo largo de varias competiciones escolares.

El circuito incluirá un total de cuatro eventos: la **XXXIV Milla Escolar** que abre el calendario, el **XLII Cross Internacional de la Constitución** el 24 de noviembre, el **XXIX Cross Escolar** el 16 de marzo de 2025, y el **XXXVII Torneo Intercentros** que se celebrará el 18 de mayo de 2025. Cada prueba otorgará medallas y trofeos individuales,

18/10/24, 8:30

Alcobendas lanza el I Circuito de Atletismo Escolar con la Milla Escolar como prueba inaugural

que sumarán puntos en un medallero general del circuito.

Al finalizar las cuatro pruebas, se entregarán **dos tipos de premios**: uno para los tres colegios que más medallas acumulen, y otro para los tres centros que logren mayor participación estudiantil en las competiciones. El objetivo de esta iniciativa es mejorar e impulsar el atletismo escolar con nuevas ideas, retos y más incentivos para los participantes.

Con esta serie de eventos, **Alcobendas busca seguir consolidándose como un referente en el ámbito deportivo escolar**, promoviendo la actividad física entre los más jóvenes y fomentando la participación de toda la comunidad educativa en el deporte.

